



El colectivo de piratas informáticos Anonymous en Colombia se atribuyó hoy un ataque de más de 18 horas contra la página web de la Policía Nacional, en respuesta a lo que consideraron un «abuso de autoridad» contra los «indignados» que se manifestaron el viernes en todo el país.

En su cuenta de la red social twitter, el grupo de ciberactivistas escribió: «El portal de la policía:<http://www.policia.gov.co/> Lleva más de 18 horas bajo un fuerte ataque por su abuso de autoridad».

La institución, por su parte, respondió con otro «tuit» en el que aseguraba que la página estaba en funcionamiento, aunque los diferentes servidores probados por Efe encontraron problemas para abrirla.

En la víspera, miles de colombianos «indignados» salieron a las calles de diferentes ciudades y pueblos para protestar por la reforma tributaria que impulsa el Gobierno, por la ausencia de la sociedad civil en los diálogos de paz entre el Ejecutivo y las Farc y por la desigualdad, entre otros asuntos.

En Bogotá fueron detenidos un total de 71 manifestantes por participar en desórdenes públicos mientras una persona fue denunciada y deberá responder penalmente por golpear a un oficial de la Policía.

El secretario de Gobierno de la ciudad, Guillermo Asprilla, reveló a periodistas que otras ocho personas resultaron heridas, aunque levemente.

El colectivo Anonymous publicó durante las marchas algunos mensajes de denuncia: «Serias violaciones de derechos humanos por parte de los integrantes del Esmad (Escuadrón Móvil Antidisturbios de la Policía Nacional. Campesinos heridos en Neiva- Huila vía Bogotá».EFE